

# SAN LORENZO EN NARIÑO SERÁ TERRITORIO LIBRE DE SEMILLAS TRANSGÉNICAS.

**Por: Contagio Radio. 27/03/2018**

El Concejo Municipal de San Lorenzo en Nariño, aceptó la petición de más de **1.500 personas** para declarar al municipio como un territorio libre de semillas transgénicas. Los campesinos y habitantes del municipio celebraron la declaración e indicaron que es un gran paso para defender los cultivos y las semillas nativas que se producen allí.

De acuerdo con Aura Domínguez, una de las guardianas de las semillas allí, “este es un sueño que tenemos **desde el 2012** cuando analizamos la problemática ambiental y la pérdida de la soberanía alimentaria en el país”. Por esto, creen que el territorio, al estar libre de semillas transgénicas, puede contribuir con la superación de estos problemas.

## **EL TERRITORIO LIBRE DE TRANSGÉNICOS PROTEGE LAS SEMILLAS NATIVAS**

Indicó que las organizaciones de guardianes de las semillas, tomaron los ejemplos de otros territorios allí mismo en Nariño que se han declarado libres de transgénicos en donde se **ha protegido las semillas nativas** de productos como el maíz. Por esto, desde San Lorenzo, en 2012 iniciaron las conversaciones con la comunidad para dar a conocer la problemática. (Le puede interesar: [“Reforma rural debe proteger semillas nativas”](#))

Luego de esto, lograron que las autoridades municipales incluyeran la iniciativa dentro del plan de Gobierno por lo que “con el alcalde **se lideró la iniciativa** que tiene un alcance no sólo para San Lorenzo sino para todo el país”. Recalcó que es importante que desde la ciudad se tenga en cuenta la importancia del campo pues “sin campo no hay ciudad”.

Finalmente, Domínguez recalcó que esta iniciativa **no busca estar en contra de empresas** o personas de la industria transgénica sino que creen que es una forma para proteger sus semillas que están en peligro. Además, creen que es importante prevenir problemas de salud y ambientales por medio de una siembra sana que

pueda garantizar la soberanía alimentaria.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: La República

**Fecha de creación**

2018/03/27